

Horóscopos martes 28 de septiembre de 2021

Aries, es fácil hoy pelear con tu pareja y compañeros de trabajo.

El día de hoy tienes a Marte el regente de tu casa 1 en la casa 7 de los demás, esto envuelve a tu pareja sentimental y a todas las personas con las que convives durante el día. Marte está en una posición difícil ya que el Sol se acerca a él y lo quema por lo que estarás con muy poca paciencia en tus relaciones con los demás. Cualquier tipo de imposición u obligación te va a hacer reaccionar con fuerza y agresión así que hay que cuidar mucho cómo te manejas en este día para no meterte en mayores problemas.

En el trabajo te recomiendo que te concentres en las tareas que tengas para corto plazo y te enfoques en ellas tratando de mantener poca interacción con tus compañeros.

En el amor hay que ser muy pacientes ya que el Sol es el que rige tu casa 5 del amor. Así que es muy fácil que tengas un conflicto con tu novio o pareja en este día y esta influencia va a seguir por un periodo más así que ten paciencia.

Tauro, tu deseo de independencia te puede meter en problemas.

El día de hoy tienes a Urano en tu casa 1 de la personalidad, este planeta nos lleva a romper con patrones de conducta viejos y nos suele llevar en direcciones poco comunes en la vida. En esta fecha al estar pasando por tu signo puedes estar experimentando un fuerte deseo de independencia y de no depender de nadie lo que te lleva a no cuidar tus relaciones laborales o personales. Ten cuidado con esta actitud ya que al final del día es bueno que crezcamos, pero no que dejemos todo quemado en nuestra vida conforme decidimos dejar algo atrás. Ten cuidado en el amor a no dinamitar una relación sólo porque no está saliendo como tú quieres.

En el trabajo las cosas están un poco atoradas y hay que resistir la tentación de dejar las cosas porque no están saliendo como es tu deseo.

Géminis, si te interesa haz el esfuerzo de llamarle.

Hoy tienes a Mercurio tu regente en la casa 5 del amor, pero se encuentra retrógrado y en cuadratura con Plutón. Este tránsito te genera pensamientos obsesivos que hay que saber reconocer por lo que son, fantasías. Así que si tienes duda de cómo está esa persona que te interesa, haz el esfuerzo y llámale no vas a lucir débil porque lo hagas y te quitará mucho ruido de tu cabeza.

En el trabajo Venus sigue avanzando por tu casa 6 por lo que las relaciones en la oficina tienen que cuidarse mucho ya que todo puede malinterpretarse si se dice sin cuidado.

Cáncer, conflictos entre tu casa y tu trabajo.

El día de hoy tienes a la Luna tu regente en tu casa 1 de la personalidad. Esto te da mucho apoyo y seguridad en tus decisiones del día. Esto es bueno ya que hay una pequeña crisis que hay que atender con paciencia y sensibilidad ya que el Sol están en conjunción con Marte en tu casa 4 del hogar y la familia. Esta combinación es difícil de manejar ya que genera entornos explosivos donde todo mundo cree tener la razón y no quiere escuchar otras opiniones, Marte rige tu casa 10 del reconocimiento profesional así que un jefe o figura de autoridad puede estar envuelto en el problema. La Luna al mismo tiempo les está haciendo una cuadratura lo cual se interpreta como tensión y posible conflicto así que el día de hoy hay que tener mucho cuidado en las relaciones personales entre tu hogar y tu trabajo ya que es fácil entrar en un conflicto entre ambos.

En el amor tienes a Venus en este momento en la casa 5 del amor y esto es una buena posición, el problema es que en ese signo Venus se vuelve muy manipuladora así que habrá que trabajar con los límites sanos en las relaciones.

Leo, no seas tan exigente contigo mismo.

El día de hoy hay que tener cuidado con lo que dices y la fuerza con la que lo expresas ya que tu regente el Sol está avanzando para unirse a Marte en tu casa 3 de la comunicación. Esto puede producir que tus palabras suenen más agresivas de lo que planeabas.

En el amor es un periodo de analizar lo que entregas y lo que recibes a cambio. Hay que ser muy honestos sobre cómo te acercas a las relaciones y qué es lo que esperas de ellas para así poder crecer.

En el trabajo estás en un buen periodo ya que Saturno, el regente de tu casa 6, está en Acuario en tu casa 7 así que es muy buen momento para crecer aprendiendo de gente que tiene mucho más experiencia que tú.

Virgo, con la suerte de tu lado.

El día de hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un día en el que hay que ser como siempre eres y eso te dará muchos beneficios. Puede haber ciertas dificultades en tus finanzas debido a la influencia de Marte en tu casa 2, sólo cuida cómo gastas tu dinero.

En el amor estás en un periodo en el que estás buscando una relación con mucha seriedad, esto te ayuda porque te permite enfocarte, pero te causa problemas ya que en estos temas es mejor no obsesionarse tanto. La perfección no existe así que hay que aceptarlo y vivir con ello.

En el trabajo estás en un buen periodo donde se te exige mucho, pero se te da mucho conocimiento. Esto te será muy útil para que en el futuro puedas tomar decisiones importantes por tu cuenta.

Libra, hoy es un día para tener paciencia.

El día de hoy tienes al Sol en tu casa 1 de la personalidad avanzando para unirse a Marte en la misma casa. Esta unión es difícil para los dos y te pone de mal humor y con facilidad de perder la paciencia por asuntos sin importancia. Dado que Marte rige tus casas 2 del dinero y 7 de la pareja hay que tener especial cuidado con no entrar en discusiones relacionadas con dinero con tu otro significativo ya que puede volverse una pelea campal.

En el trabajo al mismo tiempo que tienes esta conjunción en tu casa 1, la Luna en tu casa 10 del reconocimiento profesional y el jefe hace una cuadratura a estos dos planetas así que también hay un riesgo de que tu jefe te ordene que hagas algo que pueda disparar una discusión. Trata de mantener la paciencia y cuida mucho cómo respondes.

Escorpión, cuidado con llevar la competencia demasiado lejos.

El día de hoy el Sol, tu regente de la casa 10 del reconocimiento profesional se está acercando a Marte tu regente de signo y de la casa 6 del trabajo. Esta combinación es difícil ya que el Sol "quema" a Marte en lo que se conoce como "combustión". Al estar conectando la casa 10 con la 6 estamos viendo que puedes estar en un momento en tu trabajo donde se te está exigiendo mucho y estás muy presionado a dar resultados. Ten cuidado con convencerte que es ganar o morir ya que si te convences de ello puedes descuidar tu salud y sufrir un problema.

En el amor hay mucha ilusión, pero falta de claridad sobre lo que quieres. Estás tan agobiado que no puedes pensar en otra cosa y eso te afecta en esta área haciéndote perder buenas oportunidades de conectar con otros.

Sagitario, pocas cosas avanzan en este día.

El día de hoy hay un bloqueo general de la energía por lo que puede sentir que no logras avanzar mucho en el trabajo. Tu casa 6 está regida por Venus quien está pasando por un mal rato en el signo de Escorpión colocándote en situaciones donde se te juzga por todo lo que haces o dices, lo que te lleva a preferir no actuar.

En el amor Marte es tu regente de la casa 5 y está en este momento sufriendo una combustión por la cercanía del Sol por lo que aunque haya interés en encontrar a alguien especial el ambiente está muy complicado y te pide que no te dejes deslumbrar por las cosas ya que no todo es lo que aparenta y en este momento no lo puedes ver con claridad.

Capricornio, tensiones con el jefe porque no quiere cambiar de opinión.

El día de hoy tienes a Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento y del jefe en su fase retrógrada haciendo una cuadratura a Plutón en tu casa 1. Esto se

interpreta como ideas obsesivas que entran en conflicto, ninguno quiere ceder terreno y se puede volver una lucha abierta de poder. Hay que tratar de ser más flexible, no porque cedas en una conversación quiere decir que perdiste la guerra, solo hay que reorganizar tus ideas y atacar por otro frente.

En el amor la situación también está tensa ya que tienes a la Luna en la casa 7 de la pareja haciendo una cuadratura al Sol y a Marte en tu casa 10. Tu pareja está también pasando por una situación de conflicto con gente en autoridad y necesita tu apoyo para salir adelante. El mismo conflicto que te di arriba dáselo a él para que pueda resolverlo.

Acuario, buen momento en el trabajo.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 6 del trabajo generando un ambiente adecuado para producir resultados y enfrentar lo que necesite ajustes. Está haciendo una cuadratura al Sol y a Marte en tu casa 9 del extranjero y educación así que hay que tomar decisiones importantes sobre clientes en otros países o sobre si tomar ciertas capacitaciones.

En el amor tu casa 5 está regida por Mercurio quien está en este momento retrógrado y haciendo una cuadratura a Plutón en tu casa 12. Hay que evitar obsesionarnos con cierto tipo de pareja para poder crecer y avanzar.

Piscis, no pelees con tu pareja.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 5 del amor y el romance haciendo una cuadratura al Sol y Marte en tu casa 7 de la pareja. Las cuadraturas representan tensión por lo que hoy hay que evitar entrar en conflicto con tu pareja ya que es por algo sin importancia.

En el trabajo estás en un periodo complicado ya que el Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en unión con Marte, esta combinación genera tensión y situaciones en las que es fácil pelear por malos entendidos. Hay que ser muy prudente a la hora de discutir con tus compañeros ya que se pueden pelear contigo por algo que no tiene razón.